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Résumeé :

Le livre de sémantique de 1I’écrivain Ahmed Mokhtar qui contient les ouvrages
les plus importants en études linguistique et lexique, est tres utile pour la
recherche universitaire a differe niveaux, conscient de la signification des
contextes de la structure structurelle de 1’ensemble, en tenant compte des
chaignements intervenus dans le langage de la marque d’urgence et du role des
normes sociales, du développement intellectuel et culturel des symboles et de
leurs implications, le présent ouvrage contient de nombreuses connaissances du
chercheur afin de développer la méthodologie et de déterminer les informations
linguistiques, littéraires et monétaires.

Abstract :

The book of semantics by Ahmed Mokhtar is one of the most important books in
linguistics and lexicon studies it is of great benefit in academic researcg at its
various levels, because it is a science that cares about meaning and their general
construction, taking into consideration the shifts in the mark of the language and
social intellectual and cultural norms in the evolution of symbols and their
significance this book contains many useful knowledge the researcher in
crystallizing this methodology and linguistic, literary and monetary information.



